



Concepto viajes grupales

Itinerario de viaje

LA DOLCE VITA/ entre lagos y sabores

Junio 2026/ 16 días



DIA 1/ 31 May Bue	A la hora prevista encuentro con el resto del grupo y la guia acompañante en Ezeiza.
DIA 2/ 01 Jun Llegada Torino	Llegada al aeropuerto de Malpensa y traslado a Torino. Bienvenidos a la sofisticada región del Piemonte , cuna del estilo italiano. Llegada y traslado al hotel. Almuerzo de bienvenida en restaurante local. Por la tarde daremos un paseo de reconocimiento. Durante el recorrido visitaremos sus plazas monumentales — Piazza Castello, Piazza San Carlo —, el Palazzo Reale y la emblemática Mole Antonelliana , símbolo de la ciudad. Resto del dia libre para aclimatarte y disfrutar del encanto aristocrático de sus cafés históricos y avenidas porticadas. Empieza el viaje... y con él, una nueva historia.
DIA 3/02 Jun Torino Torino	Dedicaremos la mañana a conocer los encantos de Torino , primera capital de Italia y cuna del chocolate y el estilo. Tarde libre para seguir explorando a tu ritmo: tal vez un bicerin (café con chocolate y crema) en un café centenario o una visita a sus elegantes galerías comerciales. Torino sorprende por su elegancia sobria y su espíritu cultural.
DIA 4/ 03 jun Tartuffo Torino	Caza de tartufo y degustacion gourmet en el Piemonte Una experiencia única y auténtica: saldremos al bosque junto a un <i>trifùlau</i> (buscador de trufas) y sus perros, en una divertida jornada rural. Luego, tendremos una visita donde conoceremos los secretos del tarufo, y para finalizar, degustaremos tartufo en una de las casas gastronómicas más renombradas del norte italiano.
DIA 5/ 04 jun Vercelli Como	Nos despedimos del Piemonte y partimos rumbo al Lago di Como, destino favorito de artistas y soñadores. Camino a Como, visitaremos la zona de Vercelli. Esta mañana visitaremos el Principato di Lucedio , una antigua abadía rodeada de campos dorados donde nació el arroz italiano. Durante la visita conoceremos su historia, sus métodos tradicionales y la importancia de la comunidad monástica en la producción agrícola. Almuerzo con menú local en un entorno que respira tradición y elegancia. Por la tarde, llegada a Como y visita a pie por la ciudad, con su catedral gótica y su encantador casco antiguo.
DIA 6/ 05 jun Villa d'Este	Una jornada de puro placer: navegación privada por el Lago di Como entre villas, jardines y montañas.

Como	Al atardecer, disfrutaremos de un aperitivo exclusivo en Villa d'Este , uno de los hoteles más
DIA 7/ 06 jun Lago Maggiore	Por la mañana partiremos rumbo a Stresa, la elegante “perla del Lago Maggiore”, famosa por su aire romántico y sus vistas majestuosas a los Alpes. Desde allí, embarcaremos para descubrir las Islas Borromeas, auténticos tesoros flotantes que combinan historia, arte y naturaleza. Visitaremos la Isola Bella, con su imponente palacio barroco y jardines en terrazas que parecen suspendidos sobre el lago, y la Isola dei Pescatori, un pintoresco pueblo de pescadores con callejitas estrechas, tiendas de artesanías y restaurantes frente al agua. Antes de regresar, disfrutaremos un tiempo libre en Stresa, ideal para pasear por su costanera, tomar un café frente al lago o simplemente dejarse envolver por la atmósfera elegante del lugar.
DIA 8/ 07 jun Bernina Express	Después del desayuno, dejamos atrás el encanto del Lago di Como y emprendemos viaje hacia los Alpes suizos. Viajaremos en bus hasta St. Moritz, elegante ciudad alpina rodeada de montañas y lagos cristalinos, donde disfrutaremos de tiempo libre para recorrer sus calles, boutiques y cafés con vista a los picos nevados. Por la tarde, subiremos a bordo del mítico Bernina Express, uno de los trenes panorámicos más bellos del mundo. A través de sus grandes ventanales, el paisaje se transforma en una pintura viva: glaciares, viaductos, túneles y valles verdes que parecen salidos de un sueño. El tren nos llevará hasta Tirano, donde nuestro bus privado nos esperará para continuar rumbo al Lago di Garda. Llegada al hotel, check-in y descanso, antes de nuestra cena en el restaurante del hotel.
DIA 9/ 08 jun Brescia	Hoy saldremos rumbo a Brescia, una ciudad con más de 3.000 años de historia, donde el pasado romano, medieval y renacentista convive en perfecta armonía. Recorreremos su casco histórico —declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO— con sus plazas elegantes, ruinas antiguas y palacios nobles que cuentan siglos de arte e historia. Tras la visita, regresaremos hacia la zona del Lago di Garda, el más grande y luminoso de Italia, rodeado de montañas, olivares y pueblos encantadores. Tarde libre para pasear junto al lago, disfrutar de una copa de vino al atardecer o simplemente relajarte frente al paisaje sereno que inspiró a tantos poetas y artistas. Regreso al hotel y cena incluida.
DIA 10/ 09 jun Bergamo	Hoy nos espera una de las ciudades más encantadoras y menos conocidas del norte: Bergamo, con su atmósfera medieval perfectamente conservada. Subiremos en funicular hasta la Città Alta, rodeada por imponentes murallas venecianas, para recorrer sus calles empedradas, plazas llenas de vida y pequeñas tiendas artesanales. Visitaremos la Piazza Vecchia, considerada una de las más bellas de Italia, y disfrutaremos del panorama desde la terraza del Campanone. En nuestro almuerzo tendremos la oportunidad de saborear los famosos <i>casoncelli alla bergamasca</i> . Por la tarde, regreso al hotel y cena incluida.
DIA 11/10 jun Sirmione Verona	Después del desayuno, emprendemos viaje hacia Verona, pero antes haremos una parada imperdible: Sirmione, uno de los lugares más encantadores del Lago di Garda. Ubicado en una estrecha península que se adentra en el lago, Sirmione combina historia, romanticismo y paisajes de ensueño. Realizaremos una navegación privada por sus aguas turquesas para admirar el imponente Castillo Scaligero, las ruinas romanas de la <i>Grotte di Catullo</i> y las vistas panorámicas que inspiraron a artistas y poetas. Luego, tendremos tiempo libre para recorrer su centro histórico lleno de boutiques y cafés o para relajarte junto al lago con un gelato artesanal. Por la tarde continuamos hacia Verona, donde nos instalaremos en el hotel. Por la tarde comenzaremos a disfrutar el ambiente vibrante de esta ciudad que respira historia y amor en cada rincón

Hoy descubriremos dos de los pueblos más encantadores del Lago di Garda. En Limone sul Garda, famoso por sus limoneros y sus vistas impresionantes, recorreremos su paseo costero y sus callejitas llenas de color. Luego continuaremos hacia Malcesine, dominado por su castillo medieval. Tendremos tiempo libre para almorzar frente al lago, hacer compras o simplemente disfrutar del aire puro y la serenidad de estos paisajes que parecen pintados. Regreso al hotel al final de la tarde.

DIA 13/ 12 jun
Opera en la
Arena
Verona

Hoy llegamos a Verona, la ciudad de Romeo y Julieta, un lugar donde cada rincón respira historia y romanticismo. Durante nuestra visita recorreremos sus joyas arquitectónicas: la Piazza delle Erbe, la Casa de Julieta, el Puente de Piedra y la majestuosa Arena de Verona, un anfiteatro romano que aún conserva su esplendor. Tarde libre para perderte entre callejones llenos de boutiques y cafés, o disfrutar de un spritz frente a la plaza mientras la ciudad se tiñe de dorado. Al caer la noche, viviremos un momento mágico: asistiremos a la serata inaugural de la temporada lírica en la Arena de Verona, una experiencia que trasciende el tiempo. La música, la piedra antigua y el cielo estrellado se unirán en una de esas noches que quedan grabadas para siempre.

DIA 14/ 13 jun
Museo Scala
Milan

Nos despedimos de Verona y partimos hacia Milano, la capital del diseño y la elegancia, llegada y check in. Por la tarde visitaremos el corazón milanés: la Piazza del Duomo, con su impresionante catedral gótica, y la Galleria Vittorio Emanuele II, donde la moda, el arte y la historia se entrelazan. Visitaremos el museo del célebre Teatro alla Scala, emblema mundial de la ópera. Resto de la tarde libre para explorar a tu ritmo: podés visitar alguna exposición, disfrutar de un espresso frente al Duomo o hacer compras en las boutiques más refinadas del mundo. Por la tarde nos prepararemos para disfrutar de una Cena en Blanco, un encuentro elegante y relajado en el que todos vestimos de blanco como símbolo de unión, amistad y nuevos comienzos. Velas, risas y brindis cerrarán este viaje que nos llenó de belleza, inspiración y momentos que quedarán para siempre en el corazón .

DIA 15/ 14 jun
Cena de blanco
Milan

Luego del desayuno recorreremos los Navigli, los encantadores canales milaneses diseñados por Leonardo da Vinci, donde se respira arte, música y alegría. Tiempo libre para recorrer el mercado local, almorzar y hacer las últimas compras.

DIA 16/15 jun
Regreso

Traslado al aeropuerto de Milán y vuelo de regreso. Nos llevamos la certeza de que la belleza italiana no se ve, se siente.

Este viaje incluye

3 Noches en Torino en hotel Torino Palace o similar.
3 Noches en zona Lago di Como en hotel Como o similar.
3 Noches en zona de Franciacorta en hotel Villa Fenaroli Palace Hotel o similar.
3 Noches en Verona en Hotel Giberti & Spa o similar.
2 Noches en Milan en hotel NHow Milano o similar.
Desayunos en todo el recorrido.
Tour Guiado en laboratorio de produccion de tartuffo, caza del tartuffo en campo con perros, degustacion de productos en base a tartuffo y vinos piemonteses.
Visita guiada a risaia, centro medieval de produccion de arroz canaroli. Almuerzoc on 2 platos de risotto, postre cafe y bebidas incluidas (vino local)
Almuerzo de bienvenida en Torino con bebidas.*
Almuerzo degustando los “casoncelli” (pasta tipica rellena) en Bergamo con bebidas.*
3 cenas en hotel de Franciacorta con bebidas.*
Pasaje en el tren Bernina Express tramo St. Moritz/ Tirano
Navegacion privada en Lago di Como
Navegacion privada en Lago di Garda
Aperitivo en la exclusiva Villa d'Este
Entrada numerada a la serata inaugural de la Arena de Verona, opera “La Traviata”
Entrada al museo Teatro de La Scala en Milan
Cena de Blanco en Milan con bebidas incluidas
Guía acompañante profesional durante el recorrido
Entradas a monumentos y actividades según programa.
*bebidas en almuerzos y cenas: agua con y sin gas y una copa de vino por persona.



Este viaje no incluye

Tassa di soggiorno (a abonar por persona y por noche en destino)
Comidas, bebidas, extras personales y cualquier cosa no mencionada en el tour o inclusiones.
Propinas a guías turísticos, conductores, etc.

Experiencias especialmente diseñadas para vos

Caza de trufas y degustación gourmet

Viví una experiencia única en el corazón del Piemonte: acompaña a un *trifulau* y sus perros en la tradicional búsqueda de trufas, entre bosques aromáticos y colinas de ensueño.

Luego, disfrutá una degustación, donde la trufa fresca se convierte en arte culinario.

Una jornada sensorial, auténtica y deliciosa, que te conecta con la Italia más profunda y gourmet.

Sabores ancestrales

Descubrí el alma agrícola del norte italiano en el Principato di Lucedio, una antigua abadía rodeada de arrozales. Durante la visita conocerás sus secretos centenarios y luego disfrutarás un almuerzo con menú regional, maridado con vinos locales.

Una experiencia que une historia, sabor y tradición en un entorno de paz y belleza.

Aperitivo en Villa d'Este, el lujo frente al lago

Dejá que la tarde se tiña de oro en una de las terrazas más elegantes del mundo: Villa d'Este, a orillas del Lago di Como.

Tras una breve navegación entre villas y jardines, disfrutaremos un apericena exclusivo al estilo italiano: buena música, gastronomía refinada y vistas que quitan el aliento.

Un momento mágico, digno de película, donde el lujo se mezcla con la serenidad del paisaje.

Las joyas del Lago Maggiore: las Islas Borromeas

Desde la elegante Stresa navegaremos hacia las encantadoras Islas Borromeas, un conjunto de palacios, jardines y pueblos suspendidos sobre el agua. Visitaremos la Isola Bella y la Isola dei Pescatori, con tiempo para explorar, fotografiar y disfrutar de la belleza sin prisa.

Una experiencia que combina arte, historia y naturaleza en perfecta armonía.

Bernina Express: la travesía alpina más bella del mundo

Subí a bordo del legendario **Bernina Express** y cruzá los Alpes suizos en una ruta panorámica declarada Patrimonio de la Humanidad.

Desde St. Moritz hasta Tirano, los ventanales del tren enmarcan glaciares, valles, túneles y viaductos imposibles.

Una jornada épica que despierta la emoción de viajar, en su forma más pura.

Bergamo Alta: historia entre murallas y miradores

Subiremos en funicular hasta la **Città Alta**, una joya medieval rodeada de murallas venecianas.

Callecitas empedradas, plazas llenas de vida, iglesias doradas y vistas de ensueño: todo en un solo lugar, disfrutaremos ademas de un almuerzo tradicional: sus clásicos casoncelli (pasta típica)

Bergamo es ese secreto italiano que pocos descubren... y que todos recuerdan.

Navegación privada por el Lago di Garda y Sirmione

Embarcate en una navegación exclusiva por las aguas turquesas del Lago di Garda, el más grande y luminoso de Italia.

Descubrí Sirmione, la perla del lago, con su castillo Scaligero, callejitas floridas y heladerías artesanales. Una jornada para disfrutar del ritmo lento, del sol y de la dolce vita.

Noche de ópera en la Arena de Verona

Viví la emoción de una velada inolvidable en la **Arena de Verona**, un anfiteatro romano convertido en templo de la ópera mundial.

Asistiremos a la **serata inaugurale** de la temporada lírica, bajo el cielo estrellado y rodeados de historia. Un espectáculo que combina arte, música y pasión italiana.

Cena en blanco en los Navigli: una despedida luminosa

Cerramos el viaje celebrando la amistad, la alegría y el arte de vivir con una elegante **Cena en Blanco** en los canales de los Navigli milaneses.

Velas, música, risas y brindis acompañan una noche única donde todos vestimos de blanco, símbolo de unidad y nuevos comienzos.

Valor del viaje

Base doble por persona.....USD 9310 +imp USD 1050

TOTAL USD 10360

Suplemento single por persona..... USD 2340

¿Cómo realizar una reserva?

Asegurá tu lugar y congélá la tarifa señalando con USD 1500

Refuerzo del 50% del total 90 días antes de la salida.

Pago total: El 100% del monto deberá estar abonado 45 días antes de la salida.

La fecha máxima para abonar el 100% del monto es el 05 enero de 2026



Política de Cancelación

Para reservar tu lugar pedimos una señal de usd 1500

👉 Esta señal no se devuelve, pero si cancelás con más de 90 días antes del viaje, la podés usar como crédito para otro viaje grupal durante un año.

Si cancelás dentro de los 90 días previos al viaje, se pierde la señal y además se descuentan los gastos que nos cobren los hoteles, proveedores y la aerolínea. Siempre vamos a intentar que sea lo menos posible.

Si cancelás a menos de 30 días del viaje o no te presentás, se cobra el 100% del valor del viaje.



Concepto Viajes

✉ info@conceptoviajes.com

🌐 <https://conceptoviajes.com>

⌚ [@conceptoviajes](https://www.instagram.com/conceptoviajes)